

Grundschule Pfalzfeld

Wir feiern das 20-jährige Schuljubiläum



„... Ich wart seit Wochen auf diesen Tag...“ so sang die Klasse 4 a und fasste zusammen, was alle dachten. Die Grundschule Pfalzfeld hatte Geburtstag und das musste gebührend gefeiert werden!

So wurden Kinder, Gäste, Eltern, Freunde und Ehemalige am 25. November in die Mehrzweckhalle zum Geburtstagsvarieté geladen. Fröhliche Schüler und Schülerinnen sowie das gesamt Kollegium tanzten sich gleich am Anfang mit dem Happy-Birthday-Flashmob sowie dem bekannten Schullied in die Herzen des Publikums in der bis auf den letzten Platz besetzten Mehrzweckhalle. Anschließend begrüßte die Schulleiterin Frau Dany alle geladenen Gäste. In ihrer Rede erinnerte sie an die Anfangszeit der Schule und machte deutlich, dass der ansprechende moderne Holzbau der Schule auch Einfluss auf die positive Atmosphäre der Schulgemeinschaft hat.

Achtsamkeit und Wertschätzung, Kommunikation und Miteinander sowie Qualität und Kontinuität waren und sind wichtige Voraussetzungen, die das Gelingen an der GS Pfalzfeld seit 20 Jahren ausmachen. Darüber waren sich auch die anderen Redner einig. So freute sich die Schulgemeinschaft über sehr freundliche Gratulationen des Bürgermeisters Herrn Unkel, der Schulrätin Frau Schwickert sowie der Schulleiternsprecherin, Frau Weiske und der Fördervereinsvorsitzenden, Frau Mallmann.



Das Programm, welches die Kinder auf die Bühne brachten, zeichnete sich durch Fröhlichkeit, Qualität und altersgerechte Umsetzung aus. Die Kindermoderatoren führten professionell und originell durch die Geburtstagschau. Dabei präsentierten die Klassen 1a + 1b ein tolles Geburtstagslied. Die Artisten der Klasse 2 führten eine sehenswerte Zirkusnummer auf. Beim 3. Schuljahr hallten die Geräusche der bunten Becher bei einem flotten Cup-Song zackig durch die Halle. Die 4b machte sich schauspielerisch auf einen gemütlichen Spaziergang durch die Schule und die 4a versüßte das Varieté mit ihrem „Chocolate-Tanz“. Die 4a hatte außerdem noch eine echte Geburtstagsband mit Schlagzeug, Gitarre und Keyboard gegründet, die von einem wohlklingendem Klassenchor unterstützt wurde. Nach der offiziellen Feier in der Mehrzweckhalle ließ man Luftballons mit guten Wünschen steigen. Leider spielte das Wetter hier nicht optimal mit. Anschließend zogen alle Gäste in die adventlich geschmückte Schule. Hier war schon bestens für das leibliche Wohl gesorgt.

Während die Erwachsenen gemütlich bei Kaffee und Kuchen, Punsch und Saft zusammensaßen und sich Fotos der letzten 20 Jahre sowie eine Dokumentation des Apfeltages anschauen konnten, bastelten die Kinder eifrig in den einzelnen Klassen. Hier hatte das Lehrpersonal viele adventliche Basteleien vorbereitet, die von den Kindern zahlreich und mit Freude genutzt wurden. Alles in allem war es ein sehr gelungenes und von allen Seiten gelobtes Fest, für das sich alle Mühe gelohnt hat !!!

